

Re: Solicita Declaracion

Cristian Quiroga <cristianquirogab@gmail.com>

lun 04/12/2017 19:31

Para: JORGE GARCIA <comisiondisciplinalibertador@hotmail.com>;

El sr Fernando Nuñez Salinas declara en base a la causa n° 60-2017. Estando dentro de la medialuna en el desarrollo de la 2da serie libre del rodeo de la estrella se acerca a mi lado el sr roberto michelini a despotricar a los dirigentes de nuestra asociacion. En eso el sr joel osorio acuña que estaba muy cerca le pregunta que le esta pasando, el responde eres una mierda, eres un weon que no te respeto. Joel le pide calma y que no le falte el respeto y el responde que no tiene porque respetar y amenaza que se apronte a lo que le va apasar. Joel dise me va a matar acaso y el responde que mucho peor que eso. En eso lo calmamos para que no siguiera con sus insultos.

El 4 dic. 2017 18:42, "Cristian Quiroga" <cristianquirogab@gmail.com> escribió:

Yo Cristian Quiroga Barrera declaro de acuerdo a la causa n° 60-2017 . En el desarrollo de la 2da serie libre del rodeo de la estrella de la presente temporada yo me encontraba de capataz de dicha serie y de repente senti una conversacion subida de tono donde era el sr roberto micheline quien estaba reclamando en contra de los dirigentes de la asociacion usando no los mejores terminos para referirse a ellos. Joel osorio acuña siendo parte del directorio le pregunta que le esta pasando y el responde tu weon no te metas eres una mierda y no te respeto nada. Al estar de capataz me tube que encargar de un que hacer dentro de la medialuna una vez que termino me hacero y el sr michelini ya se habia calmado con la contencion de los presentes en el hecho. Eso es lo que yo pude escuchar.

El 2 dic. 2017 1:57, "JORGE GARCIA" <comisiondisciplinalibertador@hotmail.com> escribió:

Estimado Cristian

De acuerdo a lo conversado telefónicamente y en relación a Causa N° 60-2017 , entre el Sr. Joel Osorio Acuña en contra del señor Roberto Michilini, ruego enviar declaración de los hechos ocurridos en rodeo Club La Estrella, Asociación Cardenal Caro, efectuado los días 14 y 15 octubre del 2017.

saludos

JORGE GARCIA

Enviado desde Outlook